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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させていただきます。2710地区ガバナー井内康輝様、地区代表

幹事伊藤學人様、グループ12ガバナー補佐中間幸子様、ガバナー補佐幹事藤本崇様、

ようこそ三次ロータリークラブへ、本日はよろしくお願い致します。 

 また、本日はオープン例会で１名の参加者がございますのでご紹介させて頂きま

す。株式会社ディア・レスト三次、施設長日野克公様です。どうぞ三次RCの例会を楽しんで下さい。 

 今年度、国際ロータリー会長ゴードンR.マッキナリー氏が「Create Hope in the World」～世界に希

望を生み出そう～とテーマを掲げられました。それを受け、井内ガバナーは信条を「平和の種をまこ

う」～ロータリアンにできること～とされました。ロシアとウクライナの戦争をはじめ世界各地で様々

な紛争を起こっている状況で希望を持てる平和な社会に向けての取り組みを掲げられました。井内ガバ

ナーは平和への追求の決意ともう一つ強く発信されていることがあります。ロータリー活動復活の年に

することです。約３年間コロナでロータリー活動も制限されましたが、井内ガバナーは復活の年と位置

づけられて、計画、実行されています。 

 まず一つが、先週話をさせて頂き、本日のフォーラムでも実践するRLIの復活です。１月から３回RLI

プログラムを実施されました。もう一つがRYLAです。これまでコロナで中止や縮小されてきたので、入

会間もない方は詳しくはご存じで無いかと思います。RYLAとは「ロータリー青少年指導者養成プログラ

ム」で、井内ガバナーは来年３月に国立江田島青少年交流の家で２泊３日の開催を計画されています。 

 私は、この施設を一度利用したことがあります。38年前に現在の職に就いた時に新人研修で利用しま

した。カッター訓練が有名ですが、一つだけ強く記憶しているのが「10分前行動の実践」です。10分前

には次の行動に移っておくことです。準備することの重要性を教えていただきました。 

 今日の公式訪問に向け、中間ガバナー補佐、会員の皆さんからアイデアを頂き準備して参りました。

井内ガバナーより様々なご意見を頂くことをお願いして、開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日はよろしくお願いいたします。 



【ビジター】 (株)ディア・レスト 施設長 日野 克公様 

第2738回（7月13日）の出席報告 第2740回（7月27日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 31 1 0 83.78％ 38 26 11 68.42％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

【ゲスト】 国際ロータリー第2710地区 ガバナー 井内 康輝様 

                   地区代表幹事 伊藤 學人様 

           同 グループ12 ガバナー補佐 中間 幸子様 

                   ガバナー補佐幹事 藤本 崇様 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 
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   スマイル                            計16､000円  

氏   名  内            容  

中間 幸子 

藤本 崇 

花本 好正 

 

丸田 洋司 

 

灘岡 直隆 

本日は井内ガバナー公式訪問です。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

井内ガバナー、伊藤地区代表幹事、中間ガバナー補佐、藤本ガバナー補佐幹事、ようこそ

三次RCへ。本日はよろしくお願いします。 

本日は公式訪問ご苦労様です。伊藤代表幹事さんはJC時代以来でお久しぶりで、お元気そ

うで安心しました。 

日野様、井内ガバナー様の公式訪問例会にご出席頂きありがとうございます。 



プログラム：公式訪問 

国際ロータリー第2710地区 2023-24年度ガバナー 
 

◇ 氏    名 ： 井内 康輝（いない こうき）様 

◇ 所 属クラブ ： 広島南ロータリークラブ 

◇ 生 年 月 日 ： 1948年8月7日 

◇ 職 業 分 類 ： 医学研究 

クラブフォーラム 

【 テーマ①平和の種をまこう】 

「青少年とともにできる取組み」活動報告 

【テーマ②クラブ運営の活性化】 

「クラブ戦略計画について」 

     金本 尚也会員        児玉 敏宏会員 

「野球がもっと好きになるデイ」「留学生への取組みについて」  

中川 筆之会員 

ディスカッションリーダー 


